

ありがとうございます！
皆様からいただいた使用済み
テニスボールは、

2014年7月18日現在、

10,435  個

です。

(内 8,566 個は小・中学校に
寄贈しました)

最近の寄贈実績

- | | |
|----------|--------------------------|
| 2013年10月 | 豊栄南小学校に300個 |
| | 南浜小学校に100個 |
| 12月 | 岡方中学校に1,000個 |
| | 木崎中学校に500個 |
| 2014年2月 | 高志中等教育学校に1,150個 |
| | 宮内小学校(長岡市)に1,000個 |
| 4月 | 濁川中学校に2,000個 NEW! |

まだまだ必要です。是非ご協力ください。
また、大量の持ち込みも大歓迎です。

平成26年2月12日

豊栄総合体育館職員の皆様へ

新潟市立高志中等教育学校

校長 上杉 肇

硬式テニスボール寄贈のお礼

残寒の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のことと存じます。

先日は、たくさんの硬式テニスボールを寄贈していただき、心よりお礼申し上げます。

当校は、昨年度より新しい校舎・教室で生徒たちが毎日集中して授業を受けております。新しい教室の床を傷つけず、そして静かな環境の中で授業に臨ませたいと考え、各クラスの机や椅子に使用済みの硬式テニスボールを取り付けたいと思っておりました。全校生徒分のボールを集めることに苦勞しておりましたが、皆様のご協力のおかげで来年度の4月から良い環境の中で授業をスタートすることができそうです。

皆様からご寄付いただいたテニスボールは、現在1年生のボランティア生徒を中心に各クラスの椅子に取り付けられるよう準備を進めています。

末筆となりましたが、これからも皆様のご活躍とご発展を心よりお祈り申し上げますとともに、今後ともご支援いただけますようお願い申し上げます、お礼とさせていただきます。

新潟市立高志中等教育学校

担当 1学年部 関 裕子

Tel 025-286-9811

FAX 025-286-9812



平成26年4月4日

豊栄総合体育館長 様

新潟市立濁川中学校
校長 小川 裕一

お 礼

春暖の候、貴職におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、先日は2000個のテニスボールを快くお譲りいただき、大変ありがとうございました。

本校では、学びやすい環境づくり、授業づくりに取り組んでおります。お譲りいただいたテニスボールは、全校生徒190人全ての机、椅子の脚に取り付けて、静かで落ち着いた生活が送れるよう有意義に利用して参りたいと思います。

取り急ぎお礼とともに、今後とも本校の教育活動へのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

花冷えのおり、お身体をご自愛くださり、ますますのご活躍をお祈り申し上げます。

